2 Piéces

51 m2

Réf. 704V5148A
430000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)
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Exclusivité Le Chateau de la Pinede Saisissez |'opportunité unique
d'acquérir un appartement prestigieux situé dans un quartier résidentiel
recherché de Juan-les-Pins, au sein de la luxueuse résidence du
Chéateau de la Pinede dans le secteur de Saramartel. Découvrez ce T2
offrant 51 m2 de surface habitable et une terrasse de 18 m2, idéalement
situé au 27 étage. L'appartement est orienté Sud-Ouest, permettant
ainsi de jouir d'une belle lumiere tout au long de la journée et d'une vue
dégagée Sur la tour du Chéateau de la Pinede. Il comporte une cuisine

indépendante équipée, une chambre, une salle ...

“Exclusive Chateau de la Pinéde**Seize the unique opportunity to acquire a
prestigious apartment located in a sought-after residential area of Juan-les-Pins,
within the luxury Chateau de la Pinéde residence in the Saramartel district. Discover
this two-room apartment offering 51 m?2 of living space and an 18 m? terrace,
ideally situated on the 2nd floor.The apartment faces southwest, allowing for
beautiful natural light throughout the day and an unobstructed view of the Chateau
de la Pinede tower.lt includes a separate equipped kitchen, one bedroom, a

bathroom with a toilet, and a separate ...

L'IMMO 2000
113 Bld Wilson - 06160 JUAN-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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